

MAGAZINE

Aksi Sosial Babinsa Koramil 0824/12 Kaliwates Masuk Dapur Warga Kurang Mampu, Bantu Sembako

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

Oct 18, 2022 - 13:04



JEMBER - Dalam kehidupan manusia nasibnya memang tidak sama, ada kaya ada miskin, untuk itu kita harus miliki kepekaan dan kepedulian terhadap saudara kita yang hidupnya masih serba kekurangan, seperti yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0824/12 Kaliwates masuk dapur warga kurang mampu dan berikan bantuan sembako. Pada Selasa 18/10/2022.



Dialah Babinsa Tegal Besar Serka Slamet Hariyadi dan Koptu G Sigit Purwiyanto, yang menyasar rumah Mistari duda sebatang kara umur 50 tahun pekerjaan tukang becak dan mencari barang bekas untuk memenuhi kebutuhan hidupnya.

Tinggal di Jln Imam Bonjol Lingkungan Krajan Barat Rt/Rw. 02/05 Kelurahan Tegal Besar Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, tinggal sendiri dengan kondisi rumah kurang layak, tempat tidur 2 meter persegi, ruang tamu dan dapur jadi satu.



Sesekali patroli wilayah Serka Slamet Hariyadi sering singgah dan mengajak ngobrol, kasihan dia salah satu warga yang perlu diperhatikan jelas Babinsa, usai menyerahkan bantuan berupa beras 20 Kg.

Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno mengapresiasi kepedulian Babinsa terhadap warganya yang kurang mampu, kita harus mau berkorban demi kepedulian kita kepada warga kurang mampu.

Aksi sosial seperti ini adalah bagian dari pembinaan wilayah, ini juga kita tekankan kepada Babinsa lain di Koramil 0824/12 Kaliwates sebagai implementasi arahan Dandim 0824/Jember, bahwa keberadaan kita harus mampu memberikan manfaat bagi warga binaan. Jelas Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, sangat mengapresiasi aksi sosial Babinsa, sebagai aparat kewilayahan kita memang harus kreatif dalam menjalankan pembinaan teritorial.



Kita harus memiliki kepekaan dan kepedulian terutama kepada warga kurang mampu, sisihkan sebagian apa yang kita dapat untuk mereka, niscaya menjadi amal ibadah kita juga. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)